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Jahresbericht 2017 des Vorstandes

Es ist keine lästige Pflichtübung einen Jahresbericht zu schreiben.
Vielmehr ist die Gelegenheit, sich die zurückliegenden 12 Monate
noch einmal bewusst vor Augen zu führen, Erreichtes noch einmal
zu reflektieren, neue Pläne zu schmieden und an der einen oder
anderen Stelle einen Dank abzustatten. Ein Jahr vergeht unglaublich
schnell, die Welt scheint sich immer schneller zu drehen und auch
unser Alltag hat an Hektik und Aufregung allerhand zu bieten. Umso

wichtiger, dass wir uns bewusst machen, dass Freizeit, Entspannung und
gemeinsames Erleben jenseits von Beruf und anderen Pflichten ein wichtiger
Baustein in unserem Leben sein kann. Unser Verein hat seit vielen Jahren seine
Rolle im Stadtteil gefunden und wir schaffen es gemeinsam, unsere Angebote
immer noch ein bisschen besser zu machen und auch neue Mitglieder und
Mitstreiter für den Sport zu begeistern. Dass es dabei auch mal Rückschläge gibt
und es mal in der einen oder anderen Abteilung nicht rund läuft, ändert nichts an
unserem Grundkurs:

Wir bieten ein auf die Bedürfnisse in Buntekuh ausgerichtetes Sportangebot von
ganz jung bis ins hohe Alter, wir sind Treffpunkt für Viele, wir verfügen über ein
einzigartiges Vereinsheim als Mittelpunkt des Vereins und gern auch des Stadtteils.
Unsere Sportanlagen können sich schon sehen lassen und sie werden weiter
modernisiert und ausgebaut. Wir werden in den nächsten Jahren aus meiner Sicht
noch in besonderer Weise merken, wie wichtig ein gutes Sportangebot und
zeitgemäße Anlagen für einen intakten Stadtteil sind.

2017 stand das 50-jährige Vereinsjubiläum absolut im Mittelpunkt des
Geschehens. Vom Empfang der Ehrengäste, über die herausragende Party am
Abend, das Sport- und Spielangebot am Nachmittag oder die Aktivitäten der
Abteilungen an den Wochenenden vor der Jubiläumsveranstaltung (z.B. das
HSV-Altliga Team gegen unser Alte Herren). Es war unglaublich facettenreich und
schön. Das Wetter war auch mit uns; so kann man gerne 50 werden.
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Besonders erwähnt werden muss auch die Entscheidung, den zentralen Feiertag
des 50-jährigen mit dem Stadtteilfest in Buntekuh zusammen zu
legen und alles auf der Anlage am Koggenweg stattfinden zu
lassen. Es war eine Bereicherung für alle und kann aus unserer
Sicht gerne wieder aufgegriffen werden.

Der Buntekuhlauf stand demgegenüber in seinem 11. Jahr unter keinem guten
Stern. Kurz vor dem Start wurde festgestellt, dass die Hansestadt nicht – wie sonst
üblich in allen Jahren zuvor – die erforderlichen Absperrungen der Straßen und
Wege für den Lauf aufgebaut hatte. Vor diesem Hintergrund hatte die Polizei den
Start nicht erlaubt.

Erst der Super-Einsatz einiger Mitglieder und das Beschaffen entsprechender
Absperrungen führte dazu, dass wir mit großer Verspätung doch noch starten
konnten. An dieser Stelle nochmals unser Dank alle Läuferinnen und Läufer, die
trotz dieser widrigen Umstände durchgehalten haben! In 2018 wird es wieder einen
top-organisierten Buntekuhlauf geben!

Und wo wir gerade beim Laufen sind: seit kurzer Zeit gibt es eine neue Abteilung
im SC Buntekuh. Neben der bestehenden Leichtathletik-Abteilung, die sich
vorwiegend an Kinder und Jugendliche richtet, hat sich eine Laufgruppe „Lauffeuer“
gebildet, die regelmäßige Laufangebote im Stadtteil anbietet und sehr spannende
Pläne für das Neue Jahr verfolgt. Wir werden die Ideen bestmöglich unterstützen.

Bleibt noch zu erwähnen, dass unsere Blockhütte sich weiter großer Beliebtheit
innerhalb und außerhalb des Vereins erfreut. Das liegt am guten Angebot -
insbesondere auch für Feiern und Anlässe aller Art - und an dem netten Team rund
um Jessica Schwarz-Papendorf, das eine angenehme Atmosphäre schafft, in der
man/frau sich wohlfühlt.

Also, wir schauen recht zuversichtlich in das Sportjahr 2018 und haben noch viel
vor.

Euer

Uwe Mantik
- Vorstandsvorsitzender -
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Jahresbericht 2017 der Jugend

Mit ein wenig Wehmut schaue ich auf 2017 zurück.

Nach 16 Jugendfahrten zu Ostern war diese für mich nun die letzte Fahrt. Super
unterstützt durch Franzi, vom Vorabbesuch der Freizeitstätte Schönberger Strand
bis hin zum Einkauf für die Fahrt, hatten wir mit 6 weiteren jugendlichen Helfern
und 27 Kindern im Alter von 8-16 Jahre eine tolle Zeit.

Auf dem Programm standen eine
Fahrt nach Laboe mit
Schwimmbadbesuch, Strandspiele
und die Museumsbahn.

Am letzten Abend organisierte
Franzi "meine" Abschiedsparty mit
den DJ `s Henning und Daniel,
Glitzerkugel, Leuchtbändern und
Tanzanimation. Alle Mädels und

Jungs feierten mit.

Vielen Dank für diese letzte Fahrt an Franzi, Henning, Daniel, Sarah, Julia, Lea und
Finja!!!!

Zum Deutschen Turnfest in Berlin im Juni fuhren leider nur zwei
Mädchen der Handballabteilung mit und zu meiner großen Freude
auch Aenne, die schon 2002 und 2005 mit mir zu Deutschen Turnfesten
gefahren ist.

Wir erlebten ereignisreiche Tage mit Stadterkundung, Turnfestmesse,
Schauvorführungen und Wettkampf.

Bei den Vereinsmeisterschaften im leichtathletischen Dreikampf nahmen 55 Kinder
des SCB teil.

Es wurden Vereinsmeister:

Jahrgang 02/03 Merten Caro,

Jahrgang 04/05 Marcel Albrecht und Hanna Caro

Jahrgang 06/07 Jannis Hector
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Jahrgang 06 Franziska Hildebrandt

Jahrgang 07 Märthe Krüger

Jahrgang 08/09 Jan Klumpe und Julie Wulf

Jahrgang 10/11 Martin Maletz

Jahrgang 10 Anna Rose

Jahrgang 11 Sina Kräling

Im Herbst fuhren wir mit dem Bus in den Heidepark.

Unterstützt wurden durch die Jugendkasse alle Abteilungen anteilig ihrer
jugendlichen Mitglieder durch Mittel der Sportjugendförderung, Lehrgänge für
Trainer von Jugendlichen aus den Bereich Handball, Turnen und Leichtathletik und
die D-Jugend bekamen einen Zuschuss für ihre Turnierfahrt nach Belgien.

Abschließend möchte ich mich bei allen Helfern insbesondere bei Franzi
Fockenbrock bedanken.

Birthe Schäfer
- Jugendwartin -

Jahresbericht 2017: Volleyball

Leider hat sich der Mitgliederbestand durch langwierige Verletzungen reduziert;
es konnte kein geregelter Übungsbetrieb stattfinden und keine Mannschaft zur
Punktrunde gemeldet werden.

Es wurde eine Lösung gefunden und die verbliebenen Mitglieder bilden seit
Oktober eine Trainingsgemeinschaft mit Lübeck 1876.

Sie trainieren montags von 20-22 Uhr in der Holstentor-Gemeinschaftsschule und
es werden gerne weitere Mitglieder aufgenommen.

- Der Vorstand -
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Jahresbericht 2017: Turnen

Es ist wieder einmal Zeit, um das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen. In
einem Jahr kann schließlich viel passieren und man kann sich die positiven
Ereignisse in Erinnerung rufen. Gerade das Jahr 2017 war von einem großen
Highlight gekennzeichnet – wir wurden 50 - .

Dieses haben wir natürlich gefeiert: in der „Blockhütte“ mit einem Empfang und
anschließend stellte sich die Turnabteilung auf dem Sportplatz mit den einzelnen
Gruppen dar; es war rundherum gelungen.

Ein ganz besonderes Dankeschön möchte ich an die Sparkasse zu Lübeck richten.
Sie hat es durch eine Spendeermöglicht, allen Teilnehmern, die auch noch einen
Eigenanteil zahlten, ein T- Shirt zur Jubiläumsveranstaltung zu stellen, vielen Dank.
Besonders eingebracht haben sich hierbei Irmhild und Reinhold Bendfeldt von der
Größenanforderung, Bestellung bis zur Ausgabe der T-Shirts in die einzelnen
Gruppen. Aber auch auf die Übungsleiterinnen der Gruppen und die Helferinnen
war Verlass, alle standen hinter uns - vielen Dank es war eine gute Werbung für
die Abteilung.

Die Turnabteilung bietet Sport und Geselligkeit vom Kleinkinder- bis zum
Seniorenalter. Für Mädchen und Jungen, Frauen und Männer, als Freizeitsport, zur
Gesunderhaltung und als Freude am sportlichen Wettkampf.

Gegenwärtig haben wir 255 Mitglieder: 146 Jugendliche und 109 Erwachsene, die
Woche für Woche von unseren Übungsleiterinnen turnerisch bewegt und
„turnmobil“ gehalten werden. Die Übungsleiterinnen und Trainerinnen sind
glücklich, wenn sie die Fröhlichkeit erkennen, die sie den Aktiven bescheren. Es
werden alle Übungsleiterinnen der SCB Turnabteilung auch in den weiteren Jahren
bestrebt sein, alle Mitglieder zufriedenzustellen. Die körperliche Fitness gilt es zu
bewahren und zu stärken, im Alter wird man das dann positiv merken.

Besonders gute Ergebnisse bei den Kreismeisterschaften im Turnen

Bei den Meisterschaften des Kreisturnverbandes Lübeck für die Pflichtstufen P3
bis P6 waren 7 Turnerinnen des SCB mit am Start.

Alle Turnerinnen überraschten ihre Trainerinnen mit sehr guten Übungen, es
klappte so gut wie alles. Durch ihre Bestform durften die 7 Aktiven fünfmal bei der
Siegerehrung ganz oben auf dem Treppchen stehen.
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Die Ergebnisse: Jola Marie Beth / P3 Jahrgang 2007, Lia Mattel / P4 Jahrgang 2009,
Katrin Schieber / P5 Jahrgang 2005, Märte Krüger / P6 Jahrgang 2007 Hanna Caro
/ P6 Jahrgang 2004-2005 wurden jeweils Kreismeisterinnen Nadine Schieber / P6
Jahrgang 2004-2005 erreichte den 3.Platz, als jüngste Teilnehmerin belegte Alina
Schaf in der P3 Jahrgang 2010, den 4.Platz. Somit hatte sich der Trainingseifer
gelohnt.

Wenn auch in den einzelnen Jahrgängen nicht viele Turnerinnen an die Geräte
gingen, so überzeugten die SCBer durch ihre guten Punktzahlen.

Herzlichen Glückwunsch und macht weiter so.

Turnen im Verein hält nicht nur den Körper in Form, sondern fördert auch den
sozialen Aspekt enorm. Gemeinsam mit Freunden das gleiche Ziel zu verfolgen,
wird die aktive Freizeit sicher vergolden.

In diesem Sinne auf ein gutes Jahr 2018

Birgit Bleus
Abteilungsleiterin
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Deutscher Sechskampf

Jhrg. 2010/11 5.Alia Schaaf 43,12 Pkt.

Jhrg. 2008/09 5.Lia Mattil 53,82 Pkt.

Jhrg. 2006/07 2.Märthe Krüger 62,99 Pkt.

Jhrg. 2004/05 4.Hanna Caro 60,93 Pkt.

Sie planen eine Feier oder eine andere Veranstaltung?
Seminare oder Konferenzen,
Geburtstagsfeiern, Hochzeiten, ein
Firmenjubiläum oder jede sonstige
Veranstaltung: das Vereinheim "Blockhütte"
des SC Buntekuh bietet immer einen
besonderen Rahmen mit einem speziellen Flair,
der Ihre Veranstaltungen für Sie zum Erfolg und
für Ihre Gäste zum Erlebnis macht.

Kontakt:
Frau Jessica Schwarz-Papendorf
Telefon Blockhütte: 0451/ 81 30 626
Telefon Privat: 04504 / 80 98 260
Mobiltelefon: 0152 / 03 67 14 90
E-Mail: gastronomie@scb-luebeck.de

Blockhütte Vereinsheim
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Das Jahr 2017 war für den SC Buntekuh ein besonderes Jahr, denn wir feierten
zusammen das 50-jährige Bestehen. Es fing an mit einem kleinen Turnier-
Wochenende über die Pfingsttage. Wo, wie es sich gehört bei einem Stadtteil-
Verein, die Kleinen im Mittelpunkt standen. Der Abschluss der Pfingsttage war die
Rot-Schwarze Nacht in der Blockhütte. Diese Veranstaltung wird es auch 2018
geben.

Dann kam es Ende Juni / Anfang Juli zu einem der jährlichen Höhepunkte am
Koggenweg. Wieder einmal fand der Sommercup über zwei Wochenenden statt.
Mit über 160 Mannschaften aus 9 Bundesländern war es wieder ein voller Erfolg.

Auch im Sommer 2018 gibt es natürlich wieder einen Sommercup. Bis jetzt haben
sich schon über 120 Mannschaften aus der ganzen Republik angemeldet.

2017 ging es nach dem Sommercup weiter mit dem Spiel unserer Alten Herren und
Ü40 gegen die HSV Altliga. Über 300
Zuschauer wollten das Spiel sehen. Das
Spiel ging 4:4 aus. Im Rahmen des Spiels
wurden noch einige Mitglieder unserer
Abteilung vom Vorstand des SCB für ihre
langjährige Mitgliedschaft und
ehrenamtliche Arbeit bei uns geehrt.

Nach dem Spiel feierte man noch lange
zusammen mit den HSV Spielern in der Blockhütte.

Schon eine Woche später war die große Jubiläums-Feier vom Hauptverein. Es
begann mit einem Empfang in der Blockhütte mit dem Bürgermeister und anderen
Persönlichkeiten von Nah und Fern. Im Anschluss wurde das Stadtteilfest auf dem
Koggenweg eröffnet; mit verschiedenen Ständen und Vorführungen aus allen
Abteilungen des Vereins. Zum Abschluss des Tages fand die Party im Festzelt mit
Live-Musik statt.

In der 1. Ferienwoche war wieder die Fußballschule von Real Madrid zu Gast auf
dem Koggenweg.

Den Abschluss 2017 bildeten wieder die ganz Kleinen mit dem Wintercup in der
Hansehalle. Das Turnier war ein voller Erfolg. Schon bei den Vorarbeiten stellte wir

Jahresbericht 2017: Fußball
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gefühlt einen neuen Rekord fest, wo nach nur 38 Stunden nach Öffnung der
Anmeldung nur noch 3 Restplätze vorhanden waren.

Das Turnier selber lief - aus sportlicher und finanzieller Sicht -hervorragend. Aber
auch die Resonanz der Gäste war atemberaubend. Von den 34 Gastmannschaften

haben wir per Mail, WhatsApp oder über Facebook 27 mal für unsere Arbeit ein
„fettes“ Danke bekommen .

So, das soll es fast auch gewesen sein. Einen Punkt möchte ich noch mal
herausstellen. Unsere Fußballabteilung ist eine der letzten 3 in Lübeck, die ohne
SG auskommt und wir konnten fast alle Jahrgänge melden; eine Ausnahme bildet
die B-Jugend, dort haben wir noch eine Lücke.

Am Ende noch mal ein großes Danke an alle Trainer und Helfer - man kann es nicht
oft genug sagen: Ihr seid das wichtigste für jeden Verein.

Sportlicher Gruß

Markus Schwarz
- Abteilungsleiter -



Jubiläums-Impressionen
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Jahresbericht 2017: Buntekuhlauf

Wie in den Vorjahren unterstützte der SC Buntekuh auch in 2017 wieder den
Lübecker Frauenlauf in bewährter Form bei Organisation, Zeitnahme und
Auswertung sowie dem üblichen Kaffee- und Kuchenbuffet. Es gab erneut
steigende Teilnehmerzahlen, so dass trotz Erhöhung des Teilnehmerkontingents
sowohl der Lauf über die 5km-Strecke, als auch der Walking- / Nordic-Walking-
Wettbewerb ausgebucht waren. Die 10km-Strecke war ebenfalls nahezu
ausgebucht.

Am 21. Juli 2017 fand der 11. Buntekuhlauf als, nun schon obligatorischer, Lauf in
die Sommerferien statt. An dieser Stelle richten wir, das Orgateam, wieder einen
ganz herzlichen Dank an die vielen ehrenamtlichen Helfer, die zum Gelingen dieser
Laufveranstaltung beigetragen haben.

Ein großer Dank auch an die Sponsoren, die sowohl im etwas größeren Rahmen -
namentlich genannt seien hier die VIACTIV Krankenkasse, der INTERSPORT
Profimarkt Bernd Krull (im CITTI-Park Lübeck) und der CITTI-Park Lübeck -, als auch
im kleineren Rahmen, z.B. Tombolapreise, zur Unterstützung unserer Veranstaltung
beitragen. Erst dieses Engagement ermöglicht uns, den Buntekuhlauf überhaupt
zu veranstalten! Ein spezieller Dank geht an Jessica Schwarz-Papendorf, unserer
Pächterin des Vereinsheims „Blockhütte“, die den Hunger aller Helfer mit leckeren
Grill-Würstchen gestillt hat.

Ein weiterer Dank geht an den sky-XXL-Markt in Lübeck-Buntekuh, der uns mit
Getränken versorgt hat und EDEKA Krause aus dem•Hansering, von dem wir das
Obst erhalten haben.

Doch genug der Vorrede: Mit insgesamt
642 Teilnehmern und guten
Laufbedingungen, konnte doch eigentlich
nichts schiefgehen. Eigentlich! –
unglücklicherweise gab es bei der

diesjährigen Veranstaltung jedoch einige ungewohnte organisatorische Mängel,
die wir sehr bedauern. Hierfür haben für den nächsten Lauf bereits entsprechende
Veränderungen vorgesehen, um den Lauf wieder in gewohnter Qualität anbieten
zu können.

Ausdrücklich bedanken möchten wir uns bei den Teilnehmern der 5km-Läufe, die
sehr viel Geduld hatten und gemeinsam mit uns über 1,5 Stunden auf Ihren Start
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gewartet haben. Ein Dank auch an die 10km-Teilnehmer, deren Start sich um knapp
20 Minuten verzögert hat.

Ursächlich war diese Verzögerung dadurch bedingt, dass die benötigten
Straßensperr-Materialien nicht bereitgestellt wurden (die Absperrungen wurden
dann von der Stadt Lübeck am Samstag angeliefert; also einen Tag später) und wir
diese nun selbst kurzfristig zusätzlich organisieren mussten.

Den Helfern insbesondere denen, die hier kurzfristig eingesprungen sind und dem
Polizeirevier Buntekuh danken wir an dieser Stelle noch einmal für deren
Unterstützung. Ohne diese hätten wir sowohl die 5km- als auch die 10km-Strecke
absagen müssen.

Dennoch: 506 Finisher sind ein gutes Ergebnis. Einzelheiten zu den Ergebnissen
sind auf unserer Webseite zu finden (www.buntekuhlauf.scb-luebeck.de).

Nur so viel: Es gab in diesem Jahr wieder
spannende Entscheidungen. Auch wenn der
Spaß im Vordergrund stand; seine Platzierung
gab niemand freiwillig her. So wurde manches
Mal noch auf den letzten Metern um die bessere
Platzierung gekämpft.

Auf Grund der positiven Resonanz haben wir uns in diesem Jahr, trotz Mehrkosten,
wieder für ein kostenloses Funktions-Shirt für die ersten 500 Anmelder entschieden.

Der Buntekuhlauf soll vor allem Spaß machen. Somit werden wir versuchen weitere
Sponsoren mit auf die "Buntekuh" zu holen, um so einen Teil der Kosten
abzufangen und die beim Buntekuhlauf bekannten Zusatzleistungen weiterhin
bieten zu können.

Unbedingt notwendig ist dabei die Unterstützung unserer Vereinsmitglieder, aber
auch vereinsfremder Personen. Neben dem besonders intensiven und
zeitaufwendigen Einsatz einiger weniger Vereinsmitglieder ist aber der deutlich
kürzere Einsatz einer großen Anzahl von engagierten Personen bei der
Veranstaltung selbst nötig.

Nicht vergessen darf man, dass diese Einsätze entsprechend vorbereitet werden
müssen, denn jeder muss wissen, was bei der Veranstaltung zu tun ist. Nur so
können wir die hohe Qualität unserer Veranstaltung halten und die behördlichen
Auflagen erfüllen.

Es sollte sich jeder, ob jung oder alt, verpflichtet fühlen, den Buntekuhlauf personell
zu unterstützen. Kaum eine Veranstaltung hat jemals so viel positive Resonanz für
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den Verein erbracht wie der Buntekuhlauf und - trotz all der gestiegenen Kosten -
ist finanziell immer etwas in der Vereinskasse und damit auch in den Abteilungen
verblieben.

Freiwillige Helfer melden sich bitte frühzeitig bei der jeweiligen Abteilungsleitung
oder bei Birthe Schäfer in der Geschäftsstelle.

Der 12. Buntekuhlauf 2018 findet am 13. Juli statt.
Alle Informationen zum Lauf sind im Internet unter www.buntekuhlauf.scb-
luebeck.de zu finden.

Doch nicht nur die sehr guten sportlichen Ergebnisse machen das besondere Flair
dieser Veranstaltung aus. Selbst der letzte Läufer wurde noch bejubelt. Und wenn
kurz vor dem Ziel der Körper des einen oder anderen nicht mehr so wollte, feuerten
die Zuschauer diesen noch einmal kräftig an oder liefen nebenbei zur Unterstützung.

Auch die Walker wollen wir an dieser Stelle nicht vergessen: Diese laufen zwar
nicht als direkter Wettbewerb, da wir dann auf der ganzen Strecke die korrekten
Bewegungsabläufe beobachten und bewerten müssten (was wir allerdings nicht
leisten können); dennoch gab es auch hier sportlichen Ehrgeiz.

Wir hoffen, dass allen Teilnehmern, Teilnehmerinnen und Zuschauern die
Veranstaltung trotz der etwas widrigen Umstände ebenfalls gefallen hat und freuen
uns auf ein Wiedersehen beim nächsten Lauf, der diesmal als Lauf in den
Sommerferien für den 13. Juli 2018 geplant ist.

An unserem "Traditionstag" (eine Woche früher) findet nämlich das Viertelfinale
der Fußball-WM 2018 statt. Wir denken, dass dieser Termin sowohl den vielen
Helfern als auch den Teilnehmern entgegenkommt.

Dieses ist dann bereits die zwölfte Auflage, auf die wir uns sehr freuen.
Anmeldungen zur Teilnahme sind seit Jahresbeginn möglich.

Torsten Beeth und Stefan Neubert
- Team Buntekuhlauf -
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Jahresbericht 2017: Handball

Die Saison 2017/2018 wurde ein Neustart im SCB. Wer bleibt, wer kommt, wer
geht ?Aus 4 Senioren-Mannschaften sollten wieder 5 werden. Die ehemalige 3.
Herren sollte wiederins Leben gerufen werden. Alle alten Recken haben sich wieder
zusammengefunden und es sollten auch neue dazu kommen.

Dann ging es in die Vorplanung und alles lief richtig gut. Der Abgang einiger
Spieler/innen machte am Ende doch alle vorherigen Planungen zunichte. Es musste
neu strukturiert werden.

Das Zusammenspiel zwischen Spielern und Verantwortlichen konnte alles in
trockene Tücher bringen. Ein Zusammenschluss der ehemaligen 1. und 2. Herren
folgte und aus der 3. Herren wurde dann die 2. Mannschaft. Die 1.Damen bildete
sich auch neu. Alte Spielerinnen gingen und neue kamen dazu. Auch in der Trainer
/ Betreuer-Besetzung kam es zu neuen Konstellationen. Die 2. Damen konnte sich
mit neuen Alten Gesichtern verstärken und will nun die ersten Punkte einfahren
(was mit dem letzten Spiel ja auch schon gelang).

Nachdem nun die Weihnachtszeit die Hinrunde beendete, startet nun die
Rückrunde oder Neuaufteilung der Klassen.

Aktuelle Tabellenstände zur Halbzeit 19.12.17:

> 1. Damen Platz 3/8 10 : 04 Pkte - Aufstieg in die Kreisliga

> 2. Damen Platz 7/7 0 : 12 Pkte - Verbleib in der Kreisklasse

> 1. Herren Platz 9/12 7 : 11 Pkte - Mittelfeld

> 2. Herren Platz 8 / 10 2 : 10 Pkte - endlich mal nicht die rote Laterne

> weibl. D Platz 10/10 0 : 18 Pkte - eigentlich wie immer

Im Jugendbereich haben wir noch unsere weibliche D und unsere Minis. In der
Rückrunde kommt nun eine zweite Minis dazu. Durch Zugewinn neuer
Jugendtrainer werden zur kommenden Saison auch nach unserer wC eine neue
wD und die Minis den Grundstein im Jugendbereich legen.

Zum Ersten Mal hat unser Verein am Grundschulaktionstag des HVSH an der Schule
am Mühlenweg in Moisling den Handballtag mit vier Klassen durchgeführt. Am
27.09.17 wurden 86 Schüler aus 4 Klassen, durch den Einsatz von Tamara Tholema,
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Evelyn Tholema, Fabian Lörchund Dirk Tholema, der Handballsport spielerisch
nähergebracht.

Besonders zu erwähnen ist auch der von Jens Geißler organisierte H-H-S-Cup
(Hans-Heinrich Schröder Gedenkturnier) der nun schon zum 7. Male durchgeführt
wurde. 6 Herren und zum ersten Mal zwei Damenmannschaften tobten am
03.10.17 durch die Baltic-Halle.

Unsere Damen ließen den Gästen aus Kiel den Vortritt auf dem Treppchen, bei den
Herren konnten die 6-maligen letzten Platz besetzenden 2. Herren die rote Laterne
endlich abgeben und sogar die SCB and Friends hinter sich lassen. Die
Vorbereitungen für den 8. Cup am 03.10.2018 laufen bereits.

Dank des Engagement unserer Ersten Damen konnte nach langer Zeit wieder eine
Abteilungsweihnachtsfeier stattfinden. Alle Planungen und Vorbereitungen wurden
in Eigenregie organisiert und es wurde ein gemütlicher Abend in der Blockhütte.

Auch hat die Abteilung wieder mit zahlreichen Streckenposten den Buntekuhlauf
2017 abgesichert, zwar unter technischen Schwierigkeiten zu den großen Läufen,
aber unsere Handballer haben ausgeharrt und am Ende konnte dann doch alles
stattfinden.

Nun geht es in die Rückrunde bis ca. Ende Mai 2018; danach folgen die
Sommerturniere und auch schon die Vorbereitungen zur neuen Saison.

Vielen Dank an alle Spielerinnen und Spieler, Trainer, Betreuer, Eltern, Fans und
Sponsoren für eure Unterstützung während des Jahres, weiter so!

Sportliche Grüße

Fabian Lörch und Dirk Tholema
- Abteilungsleitung -

Weihnachten - unsere Handball-Minis
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Jahresbericht 2017: Leichtathletik

Leichtathletik ist für uns mehr als höher, schneller, weiter.

Gruppen

Unsere Kleinsten , 4-6 Jahre, sind aus Spaß an der Bewegung dabei und werden
spielerisch auf die Leichtathletik vorbereitet.

Das Spielerische behalten wir bei der nächsten Altersgruppe, 7-10 Jahre, bei und
freuen uns, wenn einige der Kinder an den klassischen Wettkämpfen teilnehmen
wollen.

Die 11-17-jährigen trainieren gemeinsam in der Halle und es steht eindeutig der
Teamgeist im Vordergrund. Das Trainingslager im Januar wurde von fast allen
besucht und auch beim Wettkampf für die Kleinen halfen fast alle mit. In den
Sommerferien fuhren wir gemeinsam nach Wismar ins Wonnemar.

Trotz Spaß und Teamgeist trainieren einige 2-3mal die Woche oder üben auch
andere Sportarten aus.

Unsere Wettkämpfer nahmen 2017 mit großen Erfolgen an
Kreismeisterschaften teil und wir feierten mit Merten Caro (2002) den
ersten Landesmeistertitel in der Halle über 3000m.

Marie Kux (2004) konnte sich als junger Jahrgang im älteren Feld
behaupten und wurde 3. Bei den Landesmeisterschaften in Itzehoe.

Die Athletikgruppe bekam im Lauf des Jahres Zuwachs durch die neue Gruppe im
SCB "Lauffeuer", aus der sich spätestens in 2018 eine eigenständigen Abteilung
bilden wird.

Trainer

Anfang des Jahres wollte uns Franzi verlassen, blieb uns aber dann doch erhalten
und trotz Umzug nach Schwerin Ende des Jahres wird sie weiterhin freitags zum
Training kommen.

Neu hinzugekommen ist Sheba, da Rasmus leider ab dem Sommer nicht mehr die
Zeit für das Training hatte. Sheba ist mit Henning zuständig für die 7-10-jährigen.
Und Henning trainiert freitags mit die Großen.

Yvonne unterstützt uns als Lauftrainerin.
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Christina und neu hinzu Nadine erfreuen sich an den Kleinsten.

Die Wettkampfkinder wurden hauptsächlich von Christina und mir trainiert.

Kampfrichter

Leider haben wir nur noch drei aktive Kampfrichter Jörg, Christina und Antje und
suchen dringendst Eltern, Aktive, die sich ausbilden lassen wollen. Ohne
Kampfrichter - kein Wettkampf!

Sportabzeichen

Christina, Antje, Thomas und ich haben 2017 über 40 Sportabzeichen abgenommen.

Wir bedanken uns bei allen Eltern, die uns so super bei den Veranstaltungen des
SCB unterstützen. Sei es unser Hallenwettkampf, die Vereinsmeisterschaften, der
Frauenlauf und der Buntekuhlauf - immer finden wir Helfer!

So auch bei diesem Bericht; hier haben Franzi und Antje mitgewirkt!

Birthe Schäfer
- Abteilungsleiterin -

HALL OF FAME 2017
Landesmeisterschaften 2017

1.Merten Caro 3000m in der Halle

3.Marie Kux2000m

Kreismeisterschaften 2017

Gold

Merten Caro 100m, Weit, Kugel, 800m

Mia Wulf 800m, Crosslauf

Märthe Krüger 800m, Crosslauf

Villads Krüger Wurf, 800m

Lia Mattil Wurf
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Julie Wulf Weit

Philip Hector Vierkampf

Marie Kux Crosslauf

Silber

Märthe Krüger Dreikampf, Weit, Wurf

Jannis Hector 50m, Weit, Vierkampf in RZ

Lia Mattil Wurf und Vierkampf in RZ

Marcel Albrecht Vierkampf

Philip Hector Kugel

Julie Wulf 800m

Mia Wulf 50m

Conner Bretfeld Crosslauf

Merten Caro Crosslauf

Villads Krüger Mannschaft Crosslauf

Mailo Freier Mannschaft Crosslauf

Luka Gjurkowski Mannschaft Crosslauf

Bronze

Lia Mattil Dreikampf, 50m, Weit in HL und RZ

Marcel Albrecht Hoch, Weit, 75m in RZ, Weit in HL, Crosslauf

Lilly Marleen Rasch Wurf in HL und RZ, Mannschaft Crosslauf

Villads Krüger 50m

Philip Hector Hoch

Mailo Freier Wurf

Andrea Krüger Crosslauf

Kevin Bretfeld Crosslauf
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Eva Hentschel Crosslauf

Tom Hentschel Crosslauf

Julie Wulf Crosslauf

Marie Kux Mannschaft Crosslauf

Hanna Caro Mannschaft Crosslauf

Bestenliste Schleswig-Holstein 2017

1. Mia Wulf 800m

1. Marie Kux 2.000m

3. Jannis Hector Vierkampf

Statistik

Es gibt einen erfreulichen Mitgliederzuwachs im SC Buntekuh.

Konnte die Geschäftsstelle vor 2 Jahren 600 Mitglieder (davon 323 unter 18 Jahre)
an den LSV melden, sind es nun 670 Mitglieder (davon 366 unter 18 Jahre).
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Sponsoren / Spenden

Ohne Sponsoren und Spenden ist ein breit gefächertes Sportangebot nur sehr
schwierig aufzustellen und fortlaufend anzubieten. Daher freuen wir uns über
jede noch so kleine Spende, wobei diese nicht immer finanzieller Art sein muss.

An dieser Stelle bedanken wir uns bei allen Sponsoren und Spendern sehr herzlich
für die Unterstützung des SC Buntekuh.

Ungenannt, aber unvergessen bleiben natürlich die vielen ehrenamtlichen Helfer
und Unterstützer des SC Buntekuh e.V.

Im Jubiläumsjahr 2017 wurden drei Mitglieder für 50 Jahre Mitgliedschaft im SCB
geehrt:

Herr Ingo Petersen, ein Gründungsmitglied des SCB, und Henning und Elisabeth
Eggers, die vier Monate später eintraten.

Aktuell haben wir 36 Mitglieder, die 25 Jahre und länger im Verein sind, davon 13,
die 40 Jahre und länger dabei sind.

Aikido in Kooperation mit UNI DOJO

Eine kleine Gruppe Erwachsener trainiert montags von 18:30-20:20
Uhr in der Sporthalle am Koggenweg.

Einsteiger sind willkommen und können in normaler Sportbekleidung
Aikido ausprobieren.

Aikido



Aikido Info über die Geschäftsstelle ' 891121

Ballspielgruppe Info: D. Tholema ' 0171 7809838

Bodyshape Info über die Turnabteilung ' 895341

Eltern-Kind-Turnen Info über die Turnabteilung ' 895341

Fitnessgymnastik Info über die Turnabteilung ' 895341

Fußball Abteilungsleitung: Markus Schwarz ' 0151 14219966

Gesundheitssport Info über die Turnabteilung ' 895341

Handball Abteilungsleitung: Dirk Tholema ' 0171 7809838

Kinderballett Info über die Turnabteilung ' 895341

Lauffeuer Buntekuh Abteilungsleitung: Dagmar Soyk lauffeuer-buntekuh@online.de

Leichtathletik Abteilungsleitung: Birthe Schäfer ' 0176 51995623

Nordic Walking Info über die Turnabteilung ' 895341

Pilates Info über die Turnabteilung ' 895341

Turnen Abteilungsleitung: Birgit Bleus ' 895341

Volleyball Info: Jürgen Oloff ' 0172 4558279

Zumba Fitness Info: Mareike Stender ' 0176 56523782

...und noch einiges mehr!

Das Sportangebot im SC Buntekuh e.V.

24.03. Lauffeuer Buntekuh / Saisonauftakt für Jedermann

14.04. Vereinsheim Blockhütte / Rot-Schwarze Nacht

20.05. Fußball / Internes Turnier für alle Abteilungen

21.05. Fußball / Pfingstturnier für F- und G-Jugend-Mannschaften

23. + 24.06. Fußball / Sommercup Jahrgang 2009+2011u.j. bzw. 2007+2006

30.06. + 01.07. Fußball / Sommercup Jahrgang 2008+2005 bzw. 2010+03/04

13.07. 12. Buntekuhlauf

14.09. Vereinsmeisterschaften für alle Kinder des SCB

29.09. Vereinsheim Blockhütte / Oktoberfest

03.10. Handball / Hans-Heinrich-Schröder-Cup

Terminauswahl (Aktuelles unter www.scb-luebeck.de)


